
 

第 1678 回例会 2022・11・15             ﾆｺﾆｺ 36，000 円 累計 297,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間         荻野 陽一 

皆さんこんにちは、だいぶ気温が下がってきまし

た皆さん体調の方はいかがでしょう か？  

私の所のサボテンは、温室の冬支度が始まってい

ます。皆さん健康管理には十分 気を付けてくださ

い。 

 先日は、市内 5 クラブ合同ガバナー公式訪問に

多くの方に参加していただきましてありがとうご

ざいました。 おかげさまで何とか終えることが出

来ました。 不慣れな会長で皆様にはご迷惑おかけ

し申し訳ありませんでした。  

本日は、先ほどご紹介頂きましたが、埼玉県議会 

 

 

 

 

議員の岡田しずか先生においでいただ いていま

す。 私 フェイスブックで岡田様のご活躍の一部を

時々拝見しています。 本日は、卓話どうぞよろし

くお願いいたします。 

 さて、私の話ですが先月の 14,15 日に、建築士

会の全国大会が秋田で開催されたため参加 してま

いりました。 このところコロナの影響や家に 93 才

になる母がおり二人暮らしなのでここ何年も家を

空けたことが無かったのですが、弟に母を任せて参

加してまいりました。 行きは飛行機で秋田空港ま

で行く予定でしたので、所沢駅からバスで羽田空港 

まで向かいました。 途中渋滞に巻き込まれ、羽田

についたのが出発の 12,3 分前になってしまいまし

た。 空港につくともう入場ゲートは締まっていて、

案内の方に連絡を取っていただき、走っていけば何

とか乗れそうとの事で、ガイドさんについていった

のですが、走るのがとても早く 又一番遠くのゲー

トでとても大変でした。4 名で行ったのですが皆、

何十年ぶりにこんなに走ったといっていました。 

なんとか間に合って秋田空 港までたどり着けま

■出席報告 

月 日 11/8 

会員数 34 

出席者 30 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 森田 大栄 

 

 

 

髙橋 和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

11/15 講談 1席 義士伝 

「大高 源吾」 

講談師 神田 紅佳様 

11/22 例会取り消し 

11/29 大和証券（株）長沼様 

 

 

11 月ご夫人誕生 

本橋 晶子 内田 千景 

本橋 育代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



した。 秋田は、寒いかと思い用心していたのです

が思いのほか寒くはなくこちらとそんなに変わら

なかったです。    

 秋田の芸術劇場（ミルハウス）というところで開

催され無事参加してまいりました。 宿は田沢湖温

泉にあるホテルで、有名な乳頭温泉が近くにありと

ても良い温泉でした。 次の日、観光は、初めに角

館に有る武家屋敷を見学してまいりました。 江戸

時代の武 家屋敷がそのまま残っているところで、

その頃の雰囲気が伝わってくるようでした。 その

中の 1 件を見学したのですが、年に 1～2 度しか殿

様が見えた時しか使わない立派な玄 関が別にもう

けてあったり、家の土間から直接蔵に入れるように

もなっていました。 次に、田沢湖を見てまいりま

した。田沢湖は日本で一番深い湖で 420ｍぐらいあ

るそうで す。又たつこ象が有ることでも有名です。 

  辰子姫は、永遠の若さと美次に、田沢湖を見てま

いりました。田沢湖は日本で一番深い湖で 420ｍぐ

らいあるそうで す。又たつこ象が有ることでも有

名です。 辰子姫は、永遠の若さと美貌を願い、霊

泉 を飲んで竜に姿を変え、湖の守り神となったと

伝えられているそうです。 昭和 43 年に 田沢湖上

に建てられて以来、湖のシンボルとなったそうです。 

 帰りは新幹線で帰りました。 秋田新幹線（こま

ち）に田沢湖駅から乗り、盛岡で奥州本線に連結し

そのまま 大宮まで帰って来ることが出来ました。 

 1997 年に開業したそうです。 盛岡での連結時は

疲れていて寝てしまって気が付きませんでした。 

 仲間に聞くとあっと言う間だったそうです。 帰

りはとても心地よく帰ってこられました 

 

幹事報告          金岡 悟 

理事会報告 

     秋のｸﾞﾙﾌ大会について・・・11月 17日（木） 

  飯能グリーン 2次会はﾘｱﾝにて開催 

     とうきち将棋大会について・・・12 月 11 日（日） 

11 月 15 日に全体像を決める 

     ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰについて・・・今週中に配布 

     新年会・・・1 月 17 日（火）堤新亭 

     企業訪問・・・3 月 28 日（火）KADOKAWA 

     ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会協賛  協賛金 １万円 

 

幹事報告 

◎ 村田ｶﾞﾊﾞﾅｰ様から、公式訪問開催のお礼状を頂 

きました。 

◎ 書面採択の結果報告 （2021～22 年度の「地区 

  会計報告」「特別会計収支報告書」）過半数を超

えた賛成により報告書については承認 

◎ ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 13 号（最終号）が届きました 

◎ HP 公開案内 

◎ 2022 年「手続要覧」印刷冊子 分譲のご案内 

◎ ﾎﾟﾘｵ根絶へのご支援御礼 

◎ 2022 年度米山記念奨学委員会ｸﾘｽﾏｽ会のご案内 

◎ 2023-2024 年度 ｸﾗﾌﾞ会長・幹事登録原票につ 

いて   12 月末日〆 

◎ 世界ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰｲﾍﾞﾝﾄﾌｫﾄｺﾝﾃｽﾄのご案内 

◎ 10 月 31 日締め切り 

◎ 多文化共生推進ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑﾎﾟｽﾀｰ 

◎ 所沢中央ＲＣ様から  

地区補助金 承認書・R 財団補助金事業通帳 

の画像を頂きました。 

◎ 吉安扶輪社様から４２周年記念式典の招待状を 

頂きました 

◎ 第２６回・所沢ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会 協賛のご 

依頼について 

◎ 例会変更・・・入間南ＲＣ、所沢ＲＣ、 

新所沢ＲＣ 

◎ 週報・・・新所沢ＲＣ、所沢中央ＲＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス    恒良 裕子 

荻野 陽一 先日の５クラブ合同ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問

例会には多くの皆様の参加を頂きあ

りがとうございました。又、本日は、

埼玉県議会議員の岡田しずか様にお

出で頂き、大変有難うございます。卓

話どうぞよろしくお願い致します。 

須澤 一男 本日は多忙の中卓話に来てください

まして有難うございます。いつもは青

少年の為に御尽力下さり、心よりお礼

申し上げます。 

鈴木 真澄 岡田しずかさん 本日はお忙しい中

卓話有難うございます。 

深井紀美子 卓話が楽しみです。宜しくお願いします。 

室伏 秀樹 ｴﾗｲ目にあった！4 日のﾊﾟｽﾄ会長会小

手指駅でﾀｸｼｰを 30 分待つも来ず。ﾊﾟ

ｽしてしまいました。岡田先生卓話 

宜しく。 

木村 孝子 今日は、お忙しい中いつも元気な静佳

先生 本日 卓話宜しくお願い致しま

す。 

石井 秀夫 県議会議員 岡田 静佳様 本日は有 

      難うございます。どうぞよろしく御願 

      い致します。 

内田 学  岡田しずか先生ようこそ。ますます議 

      会でしずかにしないで活躍して下さ 

      い。13 日に長男の結婚式です。 

師岡 友次 岡田しずか県議 本日卓話宜しく御

願いします。 

大舘 信夫 今日はようこそ。岡田しずか先生。卓 

            話宜しく御願いします。 

髙橋 和男 岡田県議様 本日はお忙しいところ卓 

      話 有難うございます。今後のさらな 

      るご活躍をご期待致します。 

中 毅志  本日の卓話 岡田県議 有難うござい 

      ます。特に今日のﾃｰﾏは個人的に大変 

      興味があります。楽しみです。保健所 

      の必要性も聞けると嬉しいです。 

恒良 裕子 岡田 しずか様 今日は卓話宜しく御 

      願い致します。 

和記 毅  岡田しずか様 本日 卓話宜しく御願 

      します。 

内野 忍  岡田しずか様 本日の卓話宜しく御願 

      いします。本日 早退致します。 

 

 卓話  2023 所沢市の選挙予測 

    埼玉県議会議員 岡田 しずか様 

 来年２０２３年は、所沢市で 4 つの選挙が予定さ

れています。 

1、 埼玉県議会議員選挙 （定数 ４人）     

告示日 ３月３１日（金） 

投票日 ４月 ８日（日） 

2、 所沢市議会議員選挙（定数 ３３人） 

告示日 ４月１６日（日） 

投票日 ４月  日（日） 

3、 埼玉県知事選挙（定数 １人） 

８月（２０１９年 ８月８日―告示  

８月２４日 投票） 

4、 所沢市長選挙（定数１人） 

１０月（２０１９年９月２９日―告示  

１０月６日 投票） 

 県議会議員選挙は女の闘い？？  所沢市の来

年の選挙の状況をお話させていただきます。 

 議員㊙話も出るかもしれませんので、会場でお聞

きください！ 

今週の担当  小久保 昇 


